## Telmwork beim Trommelbuu

Schon am Freitag bauten die Kinder der Klassen 3a und 3b ihre Trommeln, die sie in der Projektwoche noch farbig gestalten und verzieren wollen.

Es wurde emsig im Kleister gerührt, Butterbrotpapier damit eingeschmiert und dann behutsam auf Pappröhren geklebt. Besonders viel Spaß hatten die Kinder daran, dass beide Klassen gemeinsam ihre Trommeln bauen konnten. In toller Teamarbeit entstanden 31 Trommeln.

Alle sind schon gespannt, wie die Trommeln klingen und ... wie sie nach dem Anmalen aussehen werden.

